

Geselliger Abend im Tennisclub

Der Tennisclub Schrobenhausen veranstaltete am „Ruassigen Freitag“ 2023 einen geselligen Abend. Die Gäste amüsierten sich prächtig, sangen und tanzten zu der schwungvollen Livemusik der Gruppe The Greyheads und ließen sich das von der Vereinswirtin Anna köstlich zubereitete Essen samt der Nachspeisen schmecken. Erst nach Mitternacht verliessen die letzten Gäste diese unterhaltsame Veranstaltung mit dem Gefühl, schöne Stunden in Heim des Tennisclubs Schrobenhausen verbracht zu haben. Die Verantwortlichen hatten die richtige Entscheidung getroffen, diesen geselligen Abend anzubieten und dadurch das Vereinsleben im TCS auch im Winter zu fördern.

Text: Erhard Dürrmann